



SCHNEESCHUHTOUR

DIE SCHNEESCHUHTOUR ENTLANG DES MATTERHORN GLACIER TRAILS ZÄHLT GEWISS ZU DEN SCHÖNSTEN ERLEBNISSEN IN DER WINTERLICHEN BERGWELT ZERMATTS.

Die Schneeschuhtour entlang des Matterhorn Glacier Trails zählt gewiss zu den schönsten Erlebnissen in der winterlichen Bergwelt Zermatts. Ein diplomierter ZERMATTERS Bergführer begleitet die Gruppe durch die unberührte Bergwelt von Trockener Steg (2'939 m ü.M.) nach Schwarzsee (2'583 m ü.M.). Die Schneeschuhtour findet jeden Mittwoch und Freitag ab einer Mindestteilnehmerzahl von 4 Personen statt.

DATEN

Jeden Mittwoch und Freitag vom 16.12.2026 bis 08.04.2027 (Andere Wochentage sind auf Anfrage möglich. Bitte wende dich direkt an ZERMATTERS.)

PREISE

Erwachsene:	CHF 230.00
Inhaber von Halbtax, GA, Swiss Travel Pass:	CHF 203.50
Inhaber Ski-/Peak-/Saison- & Jahrespass:	CHF 170.00

ANMELDUNG

Bis 17.00 Uhr am Vortag bei den Zermatt Bergbahnen oder online matterhornparadise.ch/webshop (Mindestteilnehmerzahl 3 Personen).

TREFFPUNKT

08.30 Uhr ZERMATTERS

THE SNOWSHOE TOUR ALONG THE MATTERHORN GLACIER TRAIL IS ONE OF THE MOST BEAUTIFUL EXPERIENCES IN THE WONDERLAND OF ZERMATT'S ALPINE WORLD.

The snowshoe tour along the Matterhorn Glacier Trail is without a doubt one of the most beautiful experiences in the winter wonderland of Zermatt's Alpine world. Accompanied by a qualified ZERMATTERS guide, you make your way along a route from Trockener Steg (2939 metres) to Schwarzsee (2583 metres). The snowshoe tour takes place every Wednesday and Friday from a minimum number of four participants.

DATES

Every Wednesday and Friday from 16.12.2026 - 08.04.2027 (Other weekdays are possible on request. Please contact ZERMATTERS directly.)

PRICES

Adults:	CHF 227.50
• Swiss Travel Pass, Half-fare or GA holders:	CHF 203.50
• Ski-/ Peak-/ season- or year- Pass holders:	CHF 170.00

RESERVATIONS

By 5 p.m. on the previous day at Zermatt Bergbahnen or online matterhornparadise.ch/webshop (Minimum 3 guests per tour).

MEETING POINT

At 8.30 a.m. ZERMATTERS